

Brand in Garage in Oberglauheim

Oberglauheim | dz | Bei einem Brand in einer Tiefgarage im Höchstädter Stadtteil Oberglauheim hat sich gestern Nachmittag ein 37-Jähriger mittelschwere Verbrennungen am rechten Arm zugezogen.

Benzin aus dem Tank des Autos abgelassen

Zu dem Kellerbrand kam es gegen 14.30 Uhr. Der Mann war in der Tiefgarage seines Anwesens mit Reparaturarbeiten an seinem Auto beschäftigt. Hierzu musste er aus dem Tank des Fahrzeugs das Benzin absaugen. Infolge unsachgemäßer Arbeit kam es nach Angaben der Polizei zu einer Verpuffung des abgesaugten Benzins.

Das Haus wurde bei dem Brand nicht beschädigt. An Einrichtungsgegenständen der Garage entstand jedoch ein Schaden von etwa 1000 Euro.

Beim Löschen des Feuers waren die Feuerwehren aus Oberglauheim und Höchstädt im Einsatz. Der 37-jährige wurde mit Verbrennungen am rechten Arm ins Krankenhaus eingeliefert.

Artikel vom 10.06.07 - 19.10 Uhr

Letzte Änderung: 10.06.07 - 19.10 Uhr